

*Erinnerungen sind wie Sterne in der Nacht.
Sie funkeln hell in unseren Herzen.*

Wir danken von Herzen

für die vielen mitfühlenden Zeilen, Worte und Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die wir zum friedlichen Hinschied von unserer herzenguten und lieben Mutter, Schwiegermutter und Grossmutter



Margaretha Stauffer-Wälchli

erfahren durften.

Ganz speziell danken wir Lydia Freiburghaus, Arche Bestattungen, für die liebevolle und einfühlsame Begleitung.

Weiter danken wir Frau Dr. med. Miriam Weissbach von der Gemeinschaftspraxis Mühleberg für die umsorgende Unterstützung.

Herzlichen Dank für noch all die schönen Begegnungen, die ihr viel Freude bereitet haben.

Mauss, im Juli 2022

Die Trauerfamilie